



学校だより

自立真明 Part2

学校教育目標

自立心に富んだ 共に学び合う子の育成

第5号 令和元年5月16日

鯖江市神明小学校

校長 加藤 健二

★体育大会練習進行中★・・・18日(土)開催、温かい声援をお願いします！



18日(土)の天気予報が何度も変わりましたが、今日現在は体育大会日和になるような予報になっています。予定通り開催できることを祈っています。「限界とっば 元気ばく発 神明っ子」のスローガンのもと、子どもたちは毎日練習に取り組んでいます。できるだけ効率的に練習し、一斉の給水タイムを設けるなど、熱中症予防にも気を配りながら練習しています。暑い日が続き疲れもあると思いますので、「早寝・早起き・朝ごはん」など望ましい生活習慣で体調管理とともに体力回復に努めていただきますようお願いいたします。



綱引き (色旗を持つリーダーの後に続いて移動)



リレー (自主的にバトンパスの練習)



応援合戦 (これまで校舎内で練習したことを、本番に向けて外での練習を開始)



入場行進 (大きく腕を振って元気よく)



係活動 (委員会毎に役割分担)



選手宣誓 (色長)

★五月晴れの中、第41回鯖江つつじマラソン開催★…神明っ子のがんばり！



さわやかな青空が広がり、五月晴れとなった12日（日）、鯖江市東公園陸上競技場をスタート・ゴールに第41回鯖江つつじマラソンが開催されました。神明小学校の体操服を探しながら、声をかけたりがんばっている様子を撮影したりしました。がんばっている姿を見ると本当に嬉しく思いました。ファミリーの部に参加された保護者の皆様もお疲れさまでした。このような大会に意欲的に参加する子どもたちが増えることを期待しています。

★保幼小連携事業★…体育大会練習見学と「小学校の体育館であそぼう！」



応援に大きな拍手を送ってくれました



他の園の子と3人組を作り、自己紹介をしました

神明小学校と神明幼稚園、いずみ保育園、神明保育所は保幼小連携事業を行っています。園児がスムーズに小学校での生活を始められるように連携して事業を行っています。今年はその1回目として、3園の年長さんが今日16日（木）に応援合戦のリハーサルの様子を見学しました。その後、年長さんたちは体育館に入り、ふれあい遊びやリズム遊びをしました。園とは違い、大きな小学校の体育館に驚きながら思いっきり遊んでいました。

★民生委員・児童委員活動強化週間★…民生委員・児童委員さんが来校



児童福祉法によって、民生委員は児童委員を兼ねており、児童問題に関わる様々な関係機関や団体と協力し、地域において子どもたちが健やかに育つ環境づくりや子育てのための相談・援助にあたっています。毎年5月12日を「民生委員・児童委員の日」と定め、18日までの1週間を活動強化週間として、全国一斉活動を展開しているそうです。14日（火）には、青山昭八郎会長はじめ6名の方々が来校されました。夏休みに児童体験活動を行っていただいたり、年間6回の朝のあいさつ運動にご協力をいただいたりしています。

★水痘(みずぼうそう)に注意★…手洗い、うがいで感染予防！

市内の小学校で水痘（みずぼうそう）が流行っているとの連絡が入りました。水痘は、水痘帯状疱疹ウイルスによる空気・飛沫・接触感染で引き起こされる急性の感染症で、潜伏期間は2週間程度です。感染力はとても強いので、ウイルスが入るとすぐにうつってしまいます。はじめに赤い小さい発疹が出て、全身に広がります。疑わしい場合には、医療機関を受診してくださるようお願いいたします。発症した場合、登校の規準は「すべての発疹が痂皮化する（かさぶたができる）まで」出席停止となります。

また、5月になっても県内ではインフルエンザによる学級閉鎖の学校があります。水痘だけでなく、インフルエンザの感染予防にも、石けんでの洗い手洗いやこまめなうがいを心がけていただきたいと思います。

★委員会のめあて・スローガン★…「明るく 元気で 楽しい学校」に

児童会本部
笑顔を作るのはキミだ！燃
えろ！神明っ子

生活委員会
心と目を向けて 笑顔であ
いさつ神明っ子

放送委員会
毎日 楽しい放送にしよう

美化委員会
毎日 学校ピカピカ神明っ
子

図書委員会
みんなが本を大切に
目指せ！全員多読賞

保健委員会
手洗い歯みがき
姿勢ピンで健康にしよう

給食委員会
時間以内に残さず食べよう

体育委員会
さいごまで元気100%神
明っ子

児童会本部
笑顔を作るのはキミだ！燃
えろ！神明っ子